

NP 23 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma'

## La Subida a Puntallana se estrena en el calendario del Campeonato de La Palma de Montaña

6/6/2024

**Este sábado 8 de junio, la Escudería La Palma Isla Bonita estrena el palmarés de la Subida a Puntallana, una cita que será la segunda de un total de cuatro en el calendario insular de la especialidad. Más de 40 equipos se han dado cita en este primer capítulo de su historia.**

El Campeonato de La Palma de Montaña alcanza su ecuador con una prueba inédita en el calendario. La primera edición de la Subida a Puntallana, prueba que organiza la Escudería La Palma Isla Bonita, centra la atención del fin de semana con una participación que supera los 40 equipos.

Esta cita contará con los principales actores del certamen insular de la especialidad. De hecho, están los dos primeros clasificados en la provisional de barquetas, Carlos Pérez y Alexander Melián, que con sendas Speed Car GT 1000 abordan el ecuador del certamen con unos escasos puntos de diferencia entre ambos.

Por otro lado, entre los turismos tampoco faltan los dos pilotos que se jugaron la victoria en la Subida San Isidro en el mes de abril. Jorge Rodríguez defiende su condición de líder al volante del Mitsubishi Lancer Evo X, mientras que Aníbal de Luis tratará de recortar la corta diferencia que les separó en Breña Alta en una nueva aparición con el Porsche 911 GT3.

Sergio Acosta y Ayoze Almeida, con SEAT León Supercopa y Honda Civic, respectivamente, también vuelven a ser protagonistas para recordar el duelo que mantuvieron en 2023 por este preciado título.

Para animar todavía más esta primera edición de la Subida a Puntallana, nuevos candidatos se suman a por sus primeros puntos del año. Es el caso de Alejandro Afonso (Skoda Fabia R5), José Francisco Acosta (Ford Fiesta R5) y Joel Triana (Mitsubishi Lancer Evo IX), entre otros.

En cuanto a los tracción delantera, además de Acosta y Almeida, toca sacar lápiz y papel para seguir los cronos de pilotos como Edgar Camacho (Volkswagen Golf) y Antonio Pérez (SEAT Ibiza Cupra), entre otros, una vez que sus prestaciones suelen ser siempre de un nivel muy destacado.

Esta primera edición de la Subida a Puntallana completa su lista de inscritos con cerca de una decena de participantes en el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' y un total de cinco equipos en Fórmula-Rallye.

Esta primera Subida a Puntallana comenzará este sábado 8 de junio desde las 13:00 h. Se celebrará una manga de entrenamientos y dos oficiales.